

## Encierro en Educación en contra de las oposiciones

 Lunes, 08 de Abril de 2013 15:08:57

En el día de hoy los sindicatos que conforman la Mesa Sectorial de Educación (STEC-IC, FETE-UGT, ANPE Y CCOO) han iniciado un encierro en las dependencias de la propia Consejería de Educación una vez concluida la Mesa Sectorial, en cumplimiento de lo acordado en la Asamblea de interinos llevada a cabo en la Concentración frente a Presidencia del Gobierno el viernes 05/04/13. La intransigencia de la Consejería de Educación con respecto a la convocatoria de oposiciones al Cuerpo de Maestros en 2013, después de haber dicho durante todo el curso que no se realizaría y la inseguridad jurídica que existe después de que el Tribunal Superior de Justicia de Canarias anulara el Decreto que reordena las listas de interinos, mantiene a este colectivo en una angustia y preocupación por su futuro laboral que hace que la respuesta sindical del STEC-IC, sea firme, coherente y resolutiva. ¡NO A LAS OPOSICIONES AL CUERPO DE MAESTROS EN 2013! [COMUNICADO DE PRENSA](#) [Entrevista a Gerardo Rodríguez \(STEC-IC\) en Radio San Borondón \(Audio de la entrevista\)](#)

Última actualización Sabado, 05 de Julio de 2014 21:35:27